
原田会員 堀川会員

児島会員

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　３名）　出席者数　40名　　欠席者数　14名
出席率　75.47％　　前々回訂正　80.77％　　　　
欠席者　花房，原，樋口，加戸，梶谷，鴨井，木本，小橋，小松，小松原，槌田，氏房，山田，
　　　（平野）

ビ ジ タ ー
〈岡山RC〉貝畑　雅二　様

S . A . A . 　 　　
誕生日のお花ありがとうございます。樋
口さん、またまた御世話になりました。と
てもきれいになりました。

先日は誕生日にかわいらしいお花をい
ただき、ありがとうございました。数年前
「置かれた場所で咲きなさい」という本
がはやりましたが、私はあんな風にかわ
いらしくは咲けません。

会 長 報 告  会　長　堀　川　辰　也
　７月に５人目の孫が生まれ、昨日宮参りに行ってきました。また、昨日は地元のお地
蔵様のお参りがあり、私の孫の他にもたくさんの子供達が集まりましたが、その中の
一人の２歳の男の子にお祖母さんが、「＊＊は英語で何というのかな？」と話しかけて
いるのを見て、びっくりしました。最近は小学校から英語の授業を行うなど、国として
英語教育に力をいれ、グローバルな人材を作ろうとしているようですが、この傾向に異を唱える「英語
化は愚民化　日本の国力が地に落ちる」という本が、最近発刊されました。その中で、まだ母国語（日本
語）を完全にマスターしていない小学生のときから、外国語を教えることのデメリットを主張していま
す。日本は明治維新後と昭和20年の敗戦後の２度、母国語を英語化しようとしましたが、いずれも行わ
れませんでした。明治の初期には西洋の文化を早急に取り入れようと、大学教授として多数の外国人を
招いていましたが、多くの専門用語を日本語に翻訳（漢字化）し、一般の方でもその漢字を見ればなんと
なく意味がわかるようになり、大学の授業も日本語で出来るようになり、明治の中ごろには外国人教師
はほとんどいなくなりました。それくらい日本語というのは、利点の多い言語で、まずは小学生の頃か
らしっかりと日本語（国語）教育を行うべきであるとのことです。英語の不得意な私もこの意見には賛
成ですが、日常会話くらいは英語でも話せた方が良いかなとは思います。

幹 事 報 告 幹　事　入　江　直　人
① 鳥取西RCより創立35周年記念誌が届いておりますので、他クラブ週報とともに回
覧致します。
② 8月26日㈬18時30分より第１回IDMを開催いたしますので、出席予定の皆様はよろ
しくお願い致します。
③ ガバナーエレクト事務所より、岩本一寿会員に2016─2017年度第９グループガバナー補佐の委嘱状
が届いておりますので、後ほど会長よりお渡しいただきます。
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７月に５人目の孫が生まれ、昨日、宮参り
に行って来ました。今年度中にあと２人
できる予定です。

以上，３件　12,000円（累計　179,000円）

佐藤宏信 会長
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ガバナー補佐委嘱状の授与
　ガバナーエレクト事務所より、岩本一寿会員に2016─2017年度第9グループガバナー補佐の委嘱状が
届きましたので、授与しました。
◎ガバナー補佐就任にあたって　　岩本一寿　会員
　この度、ガバナー補佐にご推薦頂き、お受け致しました。
　2016─2017年度はIMという大きな行事もあります。私だけが頑張っても上手くいきませんので、クラ
ブの会員の皆様のご協力が必要となります。皆様、どうぞご協力の程、よろしくお願いします。

　
内 部 卓 話
　「我が社について」　　　橘高  正剛  会員
　我社は、平成20年10月30日に創業、本社を岡山市東区目黒町に置き、現在８期目を迎えるま
だ社歴的には浅い会社です。
　平成23年に岡山市中区倉富に岡南営業所を設置し、只今従業員10名、作業員10名で土
木工事を主体として運営しております。平成20年、ちょうどリーマンショックの年に会社を興したのですが、建設業
界も仕事が少なく大変な思いをいたしました。当初は、私と現在工事部長で頑張ってくれている社員と2名でのス
タートでした。私も35歳で体力的にも元気だったので、昼も夜も働きお客様に気に入ってもらえるように死にものぐる
いで仕事を頑張ったのを思い出します。その後は、毎年一人ずつのペースで雇用を増やしております。
　主な事業内容として、山を切ったり地を盛ったりする造成工事や建築工事に伴う基礎・地中梁の掘削作業、コ
ンクリート打設作業や、建築工事に伴う外周りの舗装工事・排水工事などを行っています。ここ最近では、土壌汚
染処理なども手掛けております。土木工事に必要な建設機械、ダンプなども現在、建設重機10台・ダンプトラック３
台が各現場で活躍してくれています。
　主な取引先としては、大手道路ゼネコン、地元建築ゼネコンの下請けのほか、地元不動産会社などからお仕
事を頂いております。当社の特徴は、民間工事が全体の９割で役所工事が１割となります。民間工事は決められ
た予算と工期が役所工事より厳しいのですが、当社はお客様が希望する予算に合わせられるよう積極的にVE
提案というものをしております。VE提案とは、設計内容の品質・性能をなるべく落とさずにコストを抑えるための提
案になります。VE提案には時間とコストがどうしてもかかるのですが、お客さんにとってメリットが大きいので、積極
的に検討をするように努力しております。
　ここでいつも頑張ってくれている我社の従業員の紹介をしたいと思います。まず、営業で顧問の武林は、70歳
で私からすると父親のような年代の方です。私が起業して２年目に空手の先生からの紹介で入社してもらいまし
た、以前は本人も会社を経営をしており、たくさんの経験と人脈を持っています。まだ未熟な私のよいアドバイザー
的な存在です。同じく営業で顧問の高見は、武林より２歳上の72歳です。私が以前に働いていた会社で大変お
世話になり何かと助けてくれた人物です。以前は地元の水道会社の専務をしており、武林と同様に経験と人脈が
あり、私を助けてくれております。部長の金森は43歳です。起業当時からのメンバーで、今でも一緒に会社を盛り
上げてくれている人物です。職人肌で現場第一主義なので、大型現場へ行ったら工期内に必ずやり遂げてくれ
て、とても信頼がおける人物です。清家課長は33歳と若いのですが、今まで何度か就職先の倒産を経験するな
ど中々の苦労をしてきております。大学で土木を専攻していたので土木に対する熱意は人一倍あり、今では会社
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で一番の現場数をこなしてくれる優秀な人物です。増田主任は32歳で、以前は大阪に住んでおりましたが、結婚
を機に奥さんの故郷岡山に越してきました。その際に以前からお世話になっている奥さんのお兄さんからの紹介
で入社した人物です。最初は重機の運転のみで、図面を見たりパソコンで書類を作成したりすることが出来な
かったのですが、３年の間に一生懸命現場で学び、今では現場管理から原価管理まで出来るようになりました。
経理の大村、根木という女性２名は、９月でちょうど入社して１年になります。大村は以前パナソニックに勤めてい
てパソコンのことはよく知っておりますので、書類作成はテキパキとこなしてくれます。根木は以前農協に勤めてい
たので経理のことはとてもよく知っておりますのでよく教えてもらいます。
　以上、ざっと会社の内容と従業員の紹介をさせて頂きましたが、これから岡山県が作成した動画を参考に、土
木とは何ぞや、どのような仕事をしているか、皆さんにご説明したいと思います。また、動画の後に我社の現場の
実績写真も合わせて見てやって下さい。

「夢シゴト人　ハッケン　建設業の魅力　　土木のシゴト編」　　約15分

　今、見て頂きましたのは、建設現場で働く技術者の「生の姿」を紹介する動画で、ふだん私たちが使っている道
路、トンネル、橋などが出来上がるまでに、現場所長、監督、専門職人といった、たくさんの現場関係者の手によっ
てつくられていることがわかります。
　今現在、建設業に入ってくる若者が少なくなっています。実際に我社
でも若い人材を育てる機会が何度がありましたが、なかなか続かない
というのが現状です。キツイ・汚い・休みが少ないなど、とても厳しい仕
事環境なので、なかなか難しいかもしれませんが若い世代にも、ものづ
くりの素晴らしさや喜びを感じて、これからの新しい力になってほしいと
思います。
　我社も、積極的に若い世代を育て、これから先も末永く成長と発展
をつなげて行けるような企業を目指して努力していきたいと思います。
　今度とも皆様の更なる御指導、御鞭撻をお願いいたします。
　ご清聴ありがとうございました。

野球同好会報告 野球同好会キャプテン　小　菅　英　司
　8月28日㈮14時30分より、岡山ドームにて岡山県議会議員チームと試合を行います。平
日の昼間ですが、お時間のある方は、少しでもお顔をお出し頂ければと思います。
　また、9月5日㈯19時より奥市公園野球場にて朝日生命チームと試合を行います。
試合終了後、懇親会がありますので、野球同好会以外の会員の方もお越し頂けたらと思
います。
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本日のメニュー（８月31日）
かぼちゃの冷たいスープ　　　金目鯛と帆立貝のポワレ　なすのピュレと赤ワインソース
山羊のチーズのサラダ　　　
マスカットとマール・ド・シャンパーニュのブランマンジェ ミントのグラニテ
コーヒー　　　パンとバター

次回のメニュー（９月７日）
焼　物　太刀魚塩焼　秋茄子田楽（松の実）　千枚蕪　酢橘
造　り　二種盛り　妻一式（県産昔醤油）
焚　合　銀杏饅頭　紅葉人参紅梅煮　青身　絞り生姜（銀餡掛け）
小　鉢　胡桃豆腐　ずわい棒蟹　山葵　セルフィーユ（美味出し）
御　飯　五目御飯（岡山県産こしひかり）
赤出汁　浅利　若芽　刻み葱　粉山椒　　　　　香物　三種盛り

　　会報部会／児島正典・日笠伸之・橘高正剛・山本真嗣
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